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Abstract (en)
The manufacturing system has a series of different tool stations which are connected to each other by a transporting and/or guide device to carry out
successive individual steps in the course of manufacturing the workpieces. Each tool station has an exchangeable tool (6,8,10,12) with its own drive
(26,28,30,32) and control (34,36,38,40) devices. All the tools are held in a common base (20 in which they are inserted. Each tool has a connecting
device to a common timing device (42).

Abstract (de)
Ein Fertigungssystem zur Fertigung von Werkstücken, insbesondere von Verschlußkappen für Behälter, mit einer Reihe unterschiedlicher
Werkzeugstationen, die über eine Transport- und/oder Führungseinrichtung in einer Reihe miteinander verbunden sind und die nacheinander
Einzelschritte eines Fertigungsverfahrens zur Fertigung der Werkstücke ausführen, dadurch gekennzeichnet, daß jede Werkzeugstation ein
austauschbares Werkzeug (6,8,10,12) mit eigenen Antriebs- (26,28,30,32) und Steuermitteln (34,36,38,40) aufweist, daß alle Werkzeuge
(6,8,10,12) steckbar von einer gemeinsamen Basis (2) gehalten sind und daß jedes Werkzeug (6,8,10,12) Verbindungsmittel aufweist, die die
Antriebs- (26,28,30,32) und Steuermittel (34,36,38,40) im eingesteckten Zustand der Werkzeuge (6,8,10,12) mit einer allen Werkzeugen (6,8,10,12)
gemeinsamen Takteinrichtung (42) verbinden.
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